

Las radios rojas aseguran muy en serio que en Asturias se pagan a los mineros jornales de 0'35 pesetas diarias y el Gobernador militar desmiente el estúpido bulo

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

Sección de Información.—Estado Mayor
Parte Oficial de Guerra del Cuartel general del Generalísimo, correspondiente al día de hoy:

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca, 4 de Marzo de 1938.—El Año Triunfal.—De orden de S. E.: El general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

Oviedo.—El gobernador militar de Asturias facilitó ayer a la prensa la siguiente nota:

"Las radios rojas dieron el siguiente notición: En vista de que no hay mineros en Asturias, los rebeldes hacen trabajar a los prisioneros, al frente de los cuales colocan a capataces alemanes e italianos, pagándoles un jornal de 0.35 pesetas diarias".

Los 16.000 mineros que hoy día trabajan en las minas de Asturias y sus capataces, tienen la palabra y una prueba de cómo engañan a sus hermanos de la zona roja, con los efectos que es de suponer, los mismos que les engañaron a ellos.

Dr. SARACIBAR
OCULISTA
Marina de Escobar, número 4
VALLADOLID

VISITAS A LA CELDA DE LA MADRE RAFOLS

Zaragoza.—Está siendo muy visitada la celda que ocupó en vida la célebre heroína de los sitios de Zaragoza, reverenda Madre Rafols. Recientemente ha sido restaurada y bendecida por el Obispo de Cartagena, Doctor Miguel de los Santos Díaz de Gómara.

Zaragoza.—Mañana por la tarde, a las seis y media, la compañía de comedias Carmen Díaz estrenará la última producción teatral de José María Pemán, titulada "De ellos es el mundo". Constituye la obra una exaltación a las juventudes en el actual movimiento salvador de España.

Más vale prevenir que curar. Cuidad vuestros dientes desde la niñez y llegaréis a mayores con una dentadura completa y sana.
"PROFIDEN" os ayudará a conseguirlo.

El sensacional proceso de Moscú
Todos los procesados serán condenados a muerte

Moscú.—Las últimas noticias que se reciben del proceso de los 21 miembros del Partido Comunista es que será dictada una sentencia de muerte contra todos los encartados.
Es muy posible, sin embargo, que cediendo a la presión de los comunistas internacionales, sea aconsejado el indulto de nueve de los acusados.

En Valladolid se celebró ayer el gran acto conmemorativo de la fusión de la F. E. con las Jons
Hablaron el jefe provincial de F. E. T., Ortega y los consejeros Bedoya y Suevos
El Ministro de Agricultura pronunció un trascendental discurso en el que hizo una interesante exposición de sus proyectos de transformación de la vida campesina

Valladolid.—En el Teatro Calderón, por resultar insuficiente el Teatro Pradera, se celebró el anunciado acto conmemorativo de la fusión del que tuvo lugar el 4 de marzo de 1934 al fusionarse la F. E. con las Jons.

En el escenario estaba la bandera de España con el yugo y las flechas, y a ambos lados dos pequeños flechas portadores el uno de la bandera nacional y el otro de la roja-negra de la Falange.

En diversos puntos de la ciudad se habían instalado numerosos altavoces, así como también en el Teatro Pradera, que estuvo también abarrotado de público durante la celebración del acto.

Asistieron los representantes de los embajadores de Alemania, Italia, Japón y Portugal.

Antes de iniciarse el acto, el ministro don Raimundo Fernández Cuesta, se trasladó a Quintanilla de Abajo, cuna de Onésimo Redondo, con objeto de rendir homenaje al primer caído en los padres del fundador de las Jons. En esta visita acompañaron al señor Fernández Cuesta los camaradas Aznar, Dionisio Martín y otras personalidades. En Quintanilla esperaban al ministro el gobernador civil, los jefes provincial y local de F. E. T. y el Consejero Nacional señor Girón.

El señor Fernández Cuesta saludó a los padres de Onésimo Redondo y regresó seguidamente a Valladolid.

Al llegar al Teatro fué saludado por el general Martínez Anido.

Abrió el acto el camarada Ortega, jefe provincial de F. E. T. y de las Jons, quien recordó la fecha de aquel preterito 4 de marzo en que se reunieron para hablar como anticipo de un mañana de justicia, conmemoración en la que no pueden acompañarnos otros que cayeron en la lucha. Recuerda las figuras de Primo de Rivera, Ruiz de Alda y Onésimo Redondo, que tomaron parte en el mitin que se está recordando. Alrededor de aquel grupo de luchadores se ha forjado la Falange, que pedía un puesto en la contienda, y hoy se presenta robusta, sabiendo donde está su deber.

Nuestra moral—dice—no se ha debilitado, sino que se ha robustecido, así como nuestro espíritu combativo. Vamos a salvar la libertad y la grandeza de España. Y con las palabras: "camaradas, va a hablar la Falange Española", cierra este orador su discurso de presentación.

Seguidamente habla el Consejero Nacional Bedoya, quien recuerda la fecha aquella en que hablaron en el mismo Teatro Onésimo, José Antonio y Ruiz de Alda, sentando los fundamentos del Movimiento. Hoy—dice—aquella consigna está cumplida. La juventud ha sabido ponerse en pie de guerra. El enemigo no ha sabido oponernos sino a los que no tienen ni Dios ni Patria ni apellido. La política de marrullería que venía imperando en España, ha desaparecido. Y para lograrlo vino Falange. Por eso ha habido que buscar a los hombres que saben jugarse la vida en las esquinas.

El orador atacó después al parlamentarismo que debe desaparecer para siempre, para dejar paso a la política de visión: "Esa política, dice, es la nacional-sindicalista, que recibe órdenes sacadas de nuestra doctrina.

Se refirió a continuación a Auxilio Social, cuya importancia resalta. Después aludió al servicio del trigo, diciendo que el grito de "Arriba el campo" es como una consigna litúrgica que lleva el orden y la paz a todas las tierras de España.

Ya no hay derechas ni izquierdas—prosigue—. Solamente el sentimiento está en la guerra para mantener la unidad de España ante el peligro y la unidad política y social.

Con vosotros—acaba diciendo—

dirigiéndose al público—se hará la España Grande y Libre y con ello lograremos la paz de todos los españoles.

El camarada Suevos, empieza su discurso diciendo que siente una gran emoción al evocar las primeras centurias vallisoletanas que dieron su sangre en el Alto del León, oponiendo sus pechos a la riada marxista.

Segue su discurso exaltando a aquellas brigadas, dedicándolas bellísimos e inspirados párrafos.

A continuación resalta el desarrollo de Falange desde aquel acto que se conmemora en el presente. Dice que bajo la bandera de Falange ha habido muchos mártires y muchos héroes y por ello, siguiendo su ejemplo, no debemos escatimar esfuerzo en la consecución del fin.

Habló a continuación el ministro de Agricultura, quien comenzó recordando el acto de Falange celebrado en el mismo Teatro hace cuatro años y al que asistió como mero espectador. Evoca a los camaradas Julio, Ramiro, Onésimo y José Antonio y promete ser fiel hasta la muerte a las doctrinas que ellos enseñaron. Dice que si ellos estuvieran aquí serían los primeros en enarbolar banderas de la unidad, de la disciplina y del patriotismo y nos llevarían por la misma senda por donde hoy vamos siguiendo al Caudillo.

Tenemos un Gobierno—dice después—que rige la nación en el que las carteras de mayor transcendencia política y social, desde las que nuestros ideales han de convertirse en realidad, están regentadas por hombres que conocen de sacrificios, persecuciones y trabajos, que estuvieron unidos espiritualmente con el Ausente y que jamás traicionarán su pensamiento, ni sus propósitos.

Si en los días de nuestro nacimiento no pudieron vencerlos, ni halagos, ni críticas, ni indiferencias, ni silencios, ni tiros, ni persecuciones ni cárceles, ni destierros, si después hemos luchado en una guerra de proporciones gigantescas, ¿es que nos pueden asustar ahora cuentos de brujas o historias de miedo? Que para llegar a la cima aún falta mucho? Eso no lo ignora, pero lo que no puede nadie es escamotear en esta hora suprema, por temor, comodidad o vano orgullo, sacrificios ni responsabilidades.

Estamos para servir a la Falange—agrega—y no para servirnos de ella. Nuestra misión es transformar a España y para ello hemos de empezar por espiritualizar la vida huyendo del materialismo económico, que se da lo mismo en el accionista que sólo vive para aumentar sus dividendos, como en

el sindicato de clase, que sólo piensa en imponer aumento de salario por encima de toda humana posibilidad. Hay que dar a la economía una finalidad distinta de la que hasta ahora ha tenido, viendo en ella no el medio de acumular riquezas, sino el de satisfacer sus necesidades. Haciendo que el capital no pueda considerarse como el eje del mundo, ni emplearse como instrumento de dominación humana, sino como un elemento al servicio del hombre que con la técnica y el trabajo lo utiliza en interés del pueblo.

El pueblo somos todos nosotros, que a través de un municipio, de un sindicato o del partido, participamos en la vida del Estado. Y cuando el Estado no se encuentra matizado por ningún carácter clasista, no es burgués, ni proletario.

Esa revolución nacional hay que hacerla. Y esa revolución, no se asusten los tímidos, no es incompatible con nuestra tradición gloriosa, porque la tradición no puede ser copia servil de lo pasado, que si lo hubiera sido, los Reyes Católicos, cuyo emblema llevamos en nuestros pechos en vez de ser los gobernantes más revolucionarios que ha tenido España, se hubiesen limitado a copiar a sus predecesores y no hubieran llegado a realizar la unidad de la Patria. Nosotros debemos aspirar también a crear tradición. La juventud española no puede estar muriendo para que continúen imperando los egoísmos, las injusticias y los abusos del sistema político económico que en España existía. ¿Que algunos querrán que continúe? Indudablemente que sí, pero aquí estamos nosotros, unidos al Caudillo, para no consentirlo. Los españoles no se pueden dedicar a defender intereses de proletarios, ni de capitalistas, ni de nadie, ni para la España roja, ni para la España blanca, sino para una España entera, grande y libre.

Pasa a ocuparse del problema del campo y dice que a él ha de dedicarse la preferente atención por mandato de justicia y por la obligación del cargo que desempeña. Afirma que está dispuesto a convertir en realidad el programa de la Falange, para dar cumplimiento a los deseos del Caudillo.

Agrega que el problema agrario se solucionará primeramente revalorizando los precios. Disciplinando estos precios mediante una limitación de la intervención de los intermediarios, realizando la venta por organismos sindicales, con lo cual el productor tendrá asegurada la venta del producto a un precio remunerador, el trabajador o el obrero percibirá lo que en justicia le corresponda y el consumidor se guiará pagando lo mismo o a lo su-

mo con un aumento insignificante y siempre en una proporción inferior al aumento de valor del producto, y éstas no son fantasías y quimeras, aquí tenéis el servicio del trigo al que ha seguido el del maíz al que pronto seguirán otros varios y que demuestran prácticamente cuanto os acabo de decir y no se arguya que eso es tan sólo estafar servicios como algunos objetan; la iniciativa particular se mantiene y ampara, lo único que se hace es conservar los precios entre tasas mínimas y máximas para impedir fluctuaciones anárquicas y perjudiciales.

Hay que pensar también en un plan de reforma agraria hecho con toda cautela. Declara que mientras ese plan no se elabore no se podrán devolver a sus antiguos propietarios las fincas incautadas, pues ello sería tanto como poner en la calle a los obreros que las trabajan y que lo hacen precisamente por ser afectos al Movimiento nacional.

Se extiende en consideraciones de lo que será este plan de reforma agraria, que ya concibió admirablemente José Antonio.

Ya veis todos—añade—que nuestro Movimiento, que nuestros enemigos calificaban de reaccionario, se preocupa de los que trabajan, porque para nosotros no hay más que dos clases de españoles: los que con su esfuerzo contribuyen al engrandecimiento de la Patria y los que aspiran sólo a vivir parasitariamente de convidados a costa de los demás.

Termina haciendo un canto de la tierra de Castilla, donde se forjó el espíritu de Onésimo Redondo y exhortando a todos a laborar en las tareas de la paz para que cuando vuelvan las banderas victoriosas puedan decir a los que luchan en las trincheras, que en España impera la justicia que soñaba José Antonio.

El ministro fué interrumpido con ovaciones frecuentes en su discurso y al final los aplausos estallaron estruendosamente durante varios minutos.

El acto terminó con los Himnos de Falange, Oriamendi y el Nacional.

Los que os han librado de la guerra roja, necesitan vuestra ayuda.
Por deber, por gratitud y por amor, dádsela sin regateos.

FUNERARIA
HONTIYUELO
Casa fundada el año 1880
Mayor Pral., 186. Teléfono, 94
PALENCIA

El señor
DON ESTEBAN APARICIO GATO
falleció en Carrión de los Condes
el día 5 de Marzo de 1938
a los 52 años de edad
habiando recibido los Santos Sacramentos
D. E. P.
Su desconsolada esposa Zoila Salvador Pérez; hijos Isidro, Esteban, María, Jesusino, Dámaso y Luis; padre político Quintiliano Salvador; hermanas políticas María y Luisa; primos, sobrinos y demás familia,
Ruegan a sus amistades le tengan presente en sus oraciones, por cuyo acto de caridad cristiana les quedarán agradecidos.

El joven
LAZARO PAREDES FERNANDEZ
Perteneciente al Cuerpo de Correos de esta capital
falleció por Dios y por la Patria
en el frente de Teruel
el día 6 de Febrero de 1938
a los 26 años de edad
D. E. P.
Sus desconsolados padres don Teodoro y doña Regina; hermana Lupicinia, tíos, primos y demás familia.
Suplican a sus amistades le tengan presente en sus oraciones, por cuyo acto de caridad cristiana les quedarán eternamente agradecidos.
Los funerales se celebrarán en Frechilla, el día 7 de Marzo a las diez y media de la mañana.
La misa que se celebre el mismo día a las ocho y media en el altar de la Virgen del Carmen en Nuestra Señora de la Calle de esta capital, será aplicada por su eterno descanso.

El señor
Don Invento Manrique Serna
MEDICO
ha fallecido en Frómista
el día 5 de Marzo de 1938
habiando recibido los Auxilios Espirituales
D. E. P.
Su desconsolada esposa doña Ezequiela Gallardo; sus afligidos hijos Francisco, Tomás, Lucía, Asunción, Filomena, Emiliano y Miguel; hijos políticos Tirso Fernández, Vicente Andrés y María Gil; nietos Santiago Manrique, Luis Fernández, Luis y Petra Andrés; Andrés y Germán Manrique y demás familia,
Suplican a sus amistades le tengan presente en sus oraciones, por cuyo acto de caridad les quedarán agradecidos.
No se reparten esquelas.

Primer aniversario del Presbítero
Don Silvano Martínez Gallardo
Cura Párroco de Mudá
que falleció en esta capital el día 6 de Marzo de 1937
después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
D. E. P.
Sus afligidos hermanos Faustino y Daniel (ausente); hermana política Alodia Torres López; sobrinos Aniceto (Coadjutor de Nuestra Señora de la Calle), María del Pilar, Eugenio y Julia Martínez Torres, primos y demás parientes,
Al recordar tan triste fecha, suplican a sus amistades una oración por el alma del finado y su asistencia al funeral de aniversario que tendrá lugar el lunes día 7, a las diez en la iglesia de Nuestra Señora de la Calle, por cuyo acto de caridad les vivirán siempre agradecidos.
Los funerales del día 7 en las parroquias de Villodre y de Mudá, y todas las misas del día 6 en la iglesia de Nuestra Señora de la Calle, se aplicarán también por el eterno descanso de su alma.
Varios Sres. Obispos tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

La sesión de anoche en el Ayuntamiento

La liquidación del Presupuesto de 1937 arroja un superavit de 168.906'84 pesetas sobre el déficit de los años anteriores

El edificio para la Guardería infantil de F. T. E. de los Jons está presupuestado en 200.000 pesetas

Anoche celebró sesión, en segunda convocatoria, la Comisión permanente del Excmo. Ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde don Eladio Martín Mateo...

ASUNTOS DE TRAMITE

Obras

Se otorgan licencias para ejecutar a don Saturnino Garrán, doña Patrocinio Aparicio, don Mariano Salas, doña Marcela Martínez...

Requerimientos

Son requeridos don Natalio Aguado, por tener la fachada en malas condiciones, de su casa de la calle Mayor...

Materia

Es aprobada la cuenta de material que presenta la Oficina de Obras municipales.

Exacciones

Igualmente los padrones de exacciones que se refieren al Impuesto de Inquilinato, entrada de carruajes, círculos de recreo, alcantarillado...

Presupuesto

Intervención presenta la liquidación del Presupuesto de 1937, que arroja un superavit de pesetas 168.906,84 sobre el déficit de los años anteriores.

Alcantarillado

Se aprueba la certificación de obras de alcantarillado en el Paseo de los Frailes, que presenta el contratista don Francisco Dominguez Amor...

Cementerio

Dase permiso para el traslado de restos, desde Ciriego (Sanander), a doña María Sagrario Pardo, y dentro del cementerio a don Leonardo Elices Ordóñez...

Rebaja

Don Amiceto Ronda pide rebaja, que se le niega, de las cien pesetas de arbitrios por apertura de establecimiento en la Avenida de Valladolid.

Otras aperturas

De otras aperturas de los suyos, se conceden permisos a don Jacinto Díez Dávila, para su nuevo comercio de drogas en la calle Mayor Principal número 154...

Baja

Dase de baja en el padrón de residentes, a don Manuel Alcocibar

de la Mina, doña Aureliana de la Fuente y doña Julia Borragán.

Educación musical

El delegado local de F. E. T. de las Jons interesa facilidades para la educación musical de las Organizaciones Juveniles y permiso para que pueda encargarse de ella el director de la Academia del Municipio...

Guarderías infantiles

La Fiscalía de la Vivienda denuncia y pide la clausura de la guardería infantil particular de la calle de Mancornador número 9, a lo que se accede, explicando el alcalde las felices gestiones realizadas en Valladolid con la delegada nacional, señora viuda de Onésimo Redondo...

OTROS ASUNTOS

Gratitud

El alcalde de Valladolid envía una carta de gratitud al Ayuntamiento por su donativo de 500 pesetas con destino a la reedificación del Colegio Militar de Huérfanos de Santiago, destruido por la aviación marxista.

Calles sin nombre

El señor arquitecto remite una relación de doce calles, dos plazas y tres travesías sin nombre determinados, y pasa a informe de las comisiones para la deliberación del pleno.

Cumplimiento de sentencia

El secretario Sr. Herrero Asenjo, da lectura de su detallado informe sobre los impuestos especiales que han de abonar los propietarios de las Avenidas de Valladolid y Magaz por la construcción del nuevo colector de aquellos parajes...

Sucesos locales

Muchacho aprovechado

Ante la Guardia civil de nuestra capital, se presentó el vecino de la misma Bautista Julián López, de 45 años, domiciliado en la calle del General Mola número 55, denunciando que desde hace días venía notando que del cajón del mostrador del establecimiento de carnicería de que es dueño, le faltaban algunas cantidades en metálico.

En virtud de esta denuncia, la Benemérita realizó las indagaciones necesarias y ellas dieron por resultado averiguar que el autor de la sustracción, hasta la cantidad de noventa pesetas, era un muchacho de 14 años, llamado Miguel Ruiz García, domiciliado con sus padres en el Herrén de San Pablo, número 7.

Detenido Miguel por la Guardia civil, ha sido puesto a la disposición del Juzgado de Instrucción de la capital.

Temporero

Se nombra un temporero sustituto del vigilante e Vías y Obras señor Alejandro Prádanos, que se halla en el frente de batalla.

La Plaza de San Pablo

Indicado por el Sr. Conde, se procederá al arreglo de baches y corte de árboles añosos en la Plaza de San Pablo, para la mejor organización y salida de las procesiones de Semana Santa.

Aumento

Se aumenta en una peseta diaria, equipándose de uniforme, el haber del portero suplente de la Casa Consistorial, Moisés Franco.

Calzado

Finalmente, la presidencia da cuenta también de la adquisición de calzado apropiado para los maritimes y demás personal del Matadero, con la reglamentación de su uso, levantándose la sesión.

Letras de luto

En el primer aniversario del fallecimiento del virtuoso cura párroco de Mudá, don Silvano Martínez Gallardo, que en su sacerdocio mereció el respeto y cariño de sus feligreses, renovamos la expresión de nuestro más sentido pesame a sus desconsolados hermanos don Faustino y don Daniel, hermana política y sobrinos, entre los que figura el desdichado conductor de Nuestra Señora de la Calle, de Palencia, don Aniceto.

—Ha muerto hoy en Frómista el distinguido médico don Invenio Manrique Serna. En los años de ejercicio de su carrera, aureoló su prestigio por la bondad de su trato, la más exquisita corrección en sus acciones y una competencia por todos reconocida. Por eso su muerte ha causado profunda impresión en el vecindario de Frómista, donde gozaba de generales afectos, los cuales han quedado patetizados en los actos de duelo celebrados en sufragio de su alma.

Descanse en paz el respetable y caballero señor y reciban su aflicta esposa doña Ezequielia Gallardo, hijos, hijos políticos y demás familia, el testimonio de nuestro sentimiento.

—En el frente de Teruel ha caído luchando por Dios y por España, el joven Lázaro Paredes Fernández, perteneciente al Cuerpo de Correos, de Palencia.

La figura de este muchacho, todo él fervores generosos por la Santa Causa de nuestra España, será siempre recordada por los que le conocieron y admiraron por su bondad y patriotismo.

Al expresar nuestra condolencia a sus estimados padres don Teodoro y doña Regina, pedimos a nuestros lectores una oración por este nuevo mártir de la Patria.

—Ha fallecido en Carrion de los Condes, don Esteban Aparicio Gato. Su muerte ha causado general sentimiento entre sus amistades. A su desconsolada esposa doña Zoila Salvador, hijos y demás familia, expresamos nuestro pesame.

Suscripciones patrióticas

Auxilio a poblaciones liberadas. Julián Sánchez (Palencia), 50 kilogramos lentejas.

Ayuntamiento Baquerín de Campos, 2 latas de 10 kilogramos aceite refinado, 4 docenas de huevos, tres y medio kilogramos de alubias, uno y medio de garbanzos y una libra chocolate.

Ayuntamiento de Villoldo, 235 y medio kilogramos guisantes.

Ayuntamiento de Santa Cecilia del Alcor 3 gallinas, 5 kilogramos escabeche, 15 y medio kilogramos tocino, 5 kilogramos chorizo, 5 y medio kilogramos de alubias, 208 huevos y 40 kilogramos garbanzos.

Antón Gupierrez (Palencia), 2 libras de chocolate.

Ayuntamiento de Lantadilla, 187 botes leche condensada, 4 gallinas, un pollo, 3 palominos y un lechazo.

Pablo Infesta (Confitero), Palencia, 6 libras de chocolate, 2 botellas de licor.

Jesús Alario (Palencia), 240 pastillas de jabón tocador.

Ayuntamiento de Bustillo de la Vega, 5 fanegas de trigo, 13 celemines de alubias y frejoles y 1/2 libra chocolate.

Sabina Matilla Hijos (Palencia), 15 libras de chocolate.

Vicente Herrero (Palencia), 25 kilogramos de lentejas superiores.

Victorina García Viuda de Herrero (Palencia), 25 kilogramos de lentejas superiores.

La Delegación de Asistencia a Frentes y Hospitales, es portavoz del hijo ausente.

LA VIDA EN LA CIUDAD

El programa definitivo de la fiesta de Santo Tomás de Aquino

S. E. U.

Este Sindicato escolar celebrará con el mayor esplendor el próximo lunes, fiesta de Santo Tomás de Aquino, una serie de actos ateniéndose al siguiente programa:

A las diez de la mañana misa solemne en la iglesia de San Pablo, en la que el P. Superior de los Dominicos de nuestra ciudad dirigirá una breve alocución.

A las once y media de la mañana, tendrá lugar en el Teatro Principal la "Fiesta de la Cultura", en la que un camarada del S. E. U. hará la presentación de don Ramón Roquer, Decano del Colegio de Licenciados y Doctores de Filosofía y Letras de Barcelona y Profesor del Instituto de Palencia, quien hablará sobre el interesante tema:

"El tomismo en el Imperio español". Después hará una llamada a la juventud el camarada Dionisio Porres.

A las tres de la tarde, dará comienzo un gran festival deportivo, en la que habrá una carrera ciclista de cintas, un partido de balompié entre los equipos del S. E. U. y el del Colegio de los Maristas y un partido de baloncesto, entre los equipos femeninos del S. E. U. y una Selección.

La entrada será pública. A las siete y cuarto, en el gran "Cine Ortega", se proyectarán interesantes películas italianas y alemanas, dirigiéndose después a los estudiantes y al público palentino el camarada Pedro Lain Entralgo, Jefe Nacional de Editoriales del Estado y de P. y P. de F. E. T. y de las Jons. Sobre este acto se harán programas especiales; las localidades podrán recogerse en las oficinas del S. E. U. y en la taquilla del "Teatro Cine Ortega".

Se ordena a todos los camaradas y a la Sección Femenina del S. E. U., se presenten uniformadas a las diez menos cuarto en la Plaza de San Pablo, el próximo lunes.

El jefe provincial.

Se ordena a todos los camaradas afiliados a este Sindicato, se presenten mañana día 6 en el p...

Se celebrará a las 7 y 15 de la tarde en punto.

La Banda Municipal de Música comenzará interpretando un Himno patriótico, siguiendo después de cada película interpretando los Himnos de las naciones amigas y oficiales de España.

Se proyectará un gran exponente del impulso formidable de Italia: IMPERIO, hablada enteramente en castellano, producida por el Instituto Nacional Luce.

Seguirán otras formidables cintas expresivas del paso adelante que en la civilización europea, significa la obra de Alemania y de su Führer, Adolfo Hitler. Recientes acontecimientos en la nación amiga—Congreso Nacional-sindicalista y otros—aparecen magníficamente reflejados.

Concluirá el acto con un discurso de Pedro Lain Entralgo, camarada azul, que acaba de ser nombrado por S. E. el ministro del Interior, Jefe Nacional de Ediciones del Estado y de Falange.

El verbo sabio y entusiasta de Lain Entralgo, se dirigirá a los estudiantes palentinos y seguramente que su disertación se hará inolvidable, porque la de Lain Entralgo es una de las voces más puras, energicas y fielmente interpretadoras de la doctrina de Falange.

Mercede destacarse a este respecto como una austera administración puede obrar milagros. Las arcas municipales que, en los Ayuntamientos frente-populistas aparecían exhaustas y hasta con telarañas son suficientes ahora para las atenciones locales. Y todavía sobran unos miles de pesetas al final de cada ejercicio. De ello debemos congratularnos todos los buenos palentinos.

La animosa muchachada del S. E. U. ha hecho público el programa definitivo de los actos que celebrará el próximo lunes para honrar a su Patrono Santo Tomás de Aquino. Las fiestas estudiantiles prometen resultar brillantísimas.

Anoche debutó la Compañía Bassó-Navarro en el Novedades, obteniendo un franco y merecido éxito en su presentación ante nuestro público.

En los demás capitulos locales "sin novedad". Exactamente lo mismo que en los frentes de combate.

¡El misterio rodeado de sonrisas!... ¡la bella historia del amor escrita en páginas de angustia! ¡Toda la gama sensacionalista haciendo vibrar de emoción!

Esto es lo que encierra:

"EL CLUB DE LOS SUICIDAS" SOBERBIO FILM DE METRO GOLWYN MAYER (HABLADO EN ESPAÑOL) e interpretado por ROBERTO MONTGOMERY que se estrena mañana domingo, con toda solemnidad, en el Teatro CINE-ORTEGA

¡Tú, que todo lo debes al sacrificio de los combatientes, ¿qué has dado por ellos?

¡Tú, que todo lo debes al sacrificio de los combatientes, ¿qué has dado por ellos?

¡Tú, que todo lo debes al sacrificio de los combatientes, ¿qué has dado por ellos?

¡Tú, que todo lo debes al sacrificio de los combatientes, ¿qué has dado por ellos?

¡Tú, que todo lo debes al sacrificio de los combatientes, ¿qué has dado por ellos?

¡Tú, que todo lo debes al sacrificio de los combatientes, ¿qué has dado por ellos?

ESPECTACULOS

EN EL "ORTEGA"

HOY, en el "Ortega", en sus dos funciones diarias, a las 7,15 y a las 10,15 desfilan las valientes y victoriosas Brigadas Navarras, en un formidable documental de la marca "Cifesa", de riguroso estreno en Palencia. Las Brigadas vencedoras en la lucha del Norte, en las contiendas de Aragón, pasan bajo pliegues de sus banderas victoriosas. Verá muchas caras conocidas, entre los luchadores, y al fondo, presidiendo y guiando, la figura ingente de nuestro Caudillo.

Seguirá a "Brigadas Navarras" una preciosa cinta de sabor españolísimo: "El Gato Montés", con actores españoles, hablada en castellano, con argumento y emoción de nuestra tierra patria. El programa de hoy en el "Ortega" es sencillamente un acontecimiento cinematográfico que celebrará el público de la manera más expresiva: acudiendo en grandes masas.

EL CLUB DE LOS SUICIDAS, se estrena mañana. Es una gran cinta de "Metro Goldwin Mayer". Acaba de proyectarse en las primeras capitales—Bilbao, San Sebastián, Sevilla y Zaragoza—y es Palencia la primera entre las ciudades de su importancia, en la que se contemplará.

Robert Montgomery y Myrna Loy, realizan un trabajo de verdadera creación artística. Una vez más le informamos, como resumen de su argumento, que en esta cinta el misterio se rodea de sonrisas y la comedia de angustias, en un género absolutamente nuevo.

Se proyectará en las funciones de tarde, selecta y noche, UN SONO DE DÍA, mañana domingo. En la función infantil reparará Buck Jones, en la caballista: "El Valle del Infierno".

En todas las funciones y en atención al público que acude todos los días festivos se proyectará por última vez BRIGADAS NAVARRAS, la película española que llena de emoción a los espectadores.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

PRONTO CONTEMPLAREMOS A LA ESTRELLITA DE 15 años

Anne Shyrley, en "Anita la Pelegrina", de "Radio", la "Luz de Young, en "LEIGION BLANCA" y Lionel Barrymore, en "MANOS CULPABLES"; y la gran cinta documental interesantísimo en el que pasan muy recientes acontecimientos históricos, "RECONQUISTANDO A ESPAÑA", ilustrado de cuyos rollos amado, energético, del gran caudillo de Llano, en una de sus inolvidables charlas.

Mañana domingo, se celebrará tres sesiones, en la primera que tendrá lugar a las cuatro y tres cuartos de la tarde se representará la preciosa Comedia de Pilar Millán Astray, titulada LA TONTA DEL BOTE, creación suprema de María Bassó, y con la que logró el mayor triunfo artístico de su carrera. Butaca 2 pesetas.

A las seis y tres cuartos y a las ocho y tres cuartos, se verificará el ESTRENO de la aplaudida y preciosa Comedia, titulada LA VIRGEN DEL PILAR DICE... episodio histórico en tres actos, de clamorosa interpretación suprema de toda la Compañía.

LA VIRGEN DEL PILAR DICE... ha sido estrenada por esta notable Compañía en San Sebastián y Zaragoza recientemente, habiendo merecido los más grandes elogios, tanto de crítica como de público, por el interés del libro y por la interpretación que dan a la misma, el notable conjunto artístico que encabeza María Bassó y Nicolás Navarro.

El lunes despedida de la Compañía con el estreno de la encantadora comedia USTED QUE SABE, obra creación de toda la Compañía, que será un nuevo éxito.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

En estas funciones de despedida, se prepara una sorpresa agradable para el público, que será recibida con singular complacencia.

SE TRASPASA LA "PENSION PASAJE" SE DAN FACILIDADES INFORMARAN EN LA MISMA SEGUROS Incendios VIDA Accidentes Ahorro y Previsión Cosechas Ganados Eduardo Calderón Martínez de Azcoitia PALENCIA

Negrín contra Negrín

La falacia del gobierno rojo.-Cómo se ergaña a un pueblo.-Mentiras sobre mentiras.-El golpe de Teruel ha sido tal que han comenzado ya a mentir sin método

Negrín ha pronunciado un discurso como consecuencia de la derrota de Teruel. El discurso, dicho en un tono que no tiene nada de patriótico, sino que es simplemente un discurso de propaganda...

Servicio informativo de F. E. T. y de las JONS

ORGANIZACIONES JUVENILES DE F. E. T. Y DE LAS JONS. Delegación Local de Palencia. El domingo 6 practicarán estas Organizaciones ejercicios de Instrucción pre militar y gimnásticos...

Incremento de los aparatos para aprender a volar en Alemania

Berlin.—El comercio de los aparatos de vuelo ligeros alemanes, ha crecido en estos últimos tiempos de un modo considerable, no sólo para el entrenamiento de los pilotos civiles y militares...

Clínica Operatoria de Nuestra Señora del Pilar. DIRECTOR.—Doctor Nazario Martín Escobar. RADIOLOGO.—Doctor Marcos Martín Escobar.

Una medida incomprensible

Las autoridades belgas han suspendido el servicio de informaciones de la España Nacional

Bruselas.—Por orden de las autoridades belgas ha sido suspendido el servicio de informaciones de la España Nacional, que venía publicándose en la capital belga.

Alemania presenta una energética reclamación en Moscú

Moscú.—El encargado de Negocios alemán, von Tappelskirch, ha presentado una energética reclamación al comisariado de Negocios extranjeros contra las burlas que han sido objeto estos días los consulados alemanes...

ORIVE. El primer dentífrico español. LABORATORIOS ORIVE. LOGROÑO

ZONA ROJA

Barcelona vive en estos momentos horas decisivas que podrán tener una repercusión profunda en el conflicto que ensangrienta a España

Los rojos han instalado depósitos de municiones en las proximidades de la frontera francesa

París.—El diario "Le Journal" publica una interesante información de su corresponsal en Perpiñán, en la que se da cuenta de que la agitación política de la semana pasada en Barcelona, como resultado del Consejo de ministros presidido por Azaña...

LA HIGIÉNICA. PELUQUERÍA. MAYOR FIAL, 107. Rayos violeta, Masaje. LAVADO DE CABEZA. Lociones, etc.

Perpiñán.—En el pueblo francés de El Perthus, se encuentran 21 casas enclavadas en territorio español, pero cuyas fachadas y aceras están en territorio francés.

Se desmiente el nombramiento de Eden para la Embajada inglesa de Estados Unidos

Londres.—En los medios políticos bien informados de esta capital, se asegura con garantía de veracidad, creyéndose que los rumores insistidamente difundidos y hasta publicados en la Prensa extranjera, de que el ex ministro inglés, mister Eden había sido nombrado embajador de la Gran Bretaña...

Satisfacción en Polonia por la próxima visita del Ministro Beck a Roma

Varsovia.—Los círculos políticos autorizados subrayan la importancia del viaje oficial del ministro Beck a Roma, poniendo de relieve que entre Italia y Polonia existen desde largo tiempo relaciones muy amistosas...

José Villanueva Sagredo. Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz y Oído. CALLE VALENTÍN CALDERON, 16. (Antes San Juan)

OCULISTA YAGÜES GARCIA. de la Beneficencia Municipal. Consulta de 10 a 1 y de 4 a 6. Boca Plaza, 4, 1.º — Palencia (Frente al Siglo XX)

Fascista y católica, unidas ambas por un profundo sentimiento de simpatía. Es un gran mérito de Mussolini, efectivamente el haber dado al movimiento de Renacimiento Nacional una sólida base moral y religiosa.

GAFAS-LENTES despacho en el acto de recetas. CASA SALAMANCA

Lucio González, de Medina. CORREDOR DE COMERCIO COLEGADO. Interviene oficialmente en la compra-venta de toda clase de valores y las operaciones de Créditos, Préstamos y Descuentos con los Bancos de esta Plaza.

CLINICA Y LABORATORIO "CARTON". FUNDADA EN 1924. Consulta de enfermedades de la SANGRE, INFECCIONES y NUTRICION. Calle de la Pasión, número 1 y 2. Pral. Apartado. 73. VALLADOLID

MAESTROS. Encontraréis la legislación del Nuevo Estado Español y otras notas de gran interés profesional, en el "Anuario Legislativo de Primera Enseñanza", por T. Calzada, 4,50 pesetas.

Luis G. Monge de Medina. Corredor de Comercio Colegiado y Abogado. Interviene oficialmente en la compra-venta de toda clase de valores y las operaciones de Créditos, Préstamos y Descuentos con los Bancos de esta Plaza.

A. PASCUAL HIGELMO. CIRUJANO-Electrorradiólogo. Consulta y Operaciones en el SANATORIO QUIRURGICO de JESUS NAZARENO. Calvo Sotelo, núm. 1. (Jardinitas) De 12 a 2. Teléfono 216.

Sobre los cielos de España cruza todos los días un Ejército de aviadores en busca del enemigo

(Crónica para EL DIARIO, del enviado especial de la Agencia "Faro")
En la crónica de ayer dedicada a la invencible aviación española no describí más que su parte visible y externa. Si entrásemos en su funcionamiento, nos pondría de manifiesto las complicadas maravillas de organización que en poco más de un año ha alcanzado esta nueva arma gracias al esfuerzo entusiasta del general Kindelán, al que largos años de experiencia y estudios le acreditan por su jefe indiscutible.

Pero no es el caso entrar ahora en pormenores de organización que nos llevarían muy lejos. Relativamente moderno el motor como arma de combate, su historia comprende pocos años. La gran guerra nos reveló que su utilización podría rendir grandes e inapreciables servicios así en funciones auxiliares de transporte como aplicado a la aviación, de reciente invención por entonces.

Aun no estaban resueltos ciertos problemas técnicos. No obstante, los resultados fueron excelentes. Desde esta fecha todas las naciones se dedicaron a recoger los adelantos de la mecánica para aplicarlos a fines militares. Así el motor alcanzó una gran perfección y entró en una fase de aplicación insospechada pudiéndose decir que entrábamos en la época del motor. Camiones, tractores, hasta artillería—pues se conocen m delos de piezas que disparan por medio de dispositivos eléctricos—y por último las llamadas unidades motorizadas que tanto éxito están obteniendo en los campos de batalla. A ello los gobernantes dedicaron los mejores cuidados y de ella se esperan grandes cosas en un próximo porvenir.

Pero volvamos a nuestra Aviación. Por lo que a España se refiere, no podemos decir que la tuviera, pues no merecía llamarse aviación en sentido riguroso a unos pocos aviones de infima calidad y malas condiciones. Recuérdese los tiempos de la guerra de África en que nuestros aviadores derrocharon heroísmo a raudales en aquellos aparatos. Firmán y Durier que parecían hechos de cartón y tela. Daba la impresión de que se desarmarían antes de despegar. Y sin embargo ¡qué vuelos de maravilla sobre el monte Gurugú, X-uer, Arguera y Alhucemas, en los que se pu-

sieron los primeros jalones firmes de la Aviación española! Sobre todas las cualidades, nuestros pilotos han destacado por su gran corazón. Los nombres de Lecea, Franco, Ansaldo, Barberán, Pardo, Haya, Collar, Pombó, Esbarbi y otros tantos llenan los veinte años heroicos de una historia de grandeza que ahora llegan a su edad de oro.

Con tales maestros, algunos de resonancia mundial, y siguiendo sus admirables lecciones, ha brotado ese plantel de jóvenes intrépidos, admiración de cuantos cobocen sus arriesgados vuelos que llenan los aires con los cuadros de su intrepidez y arrojo. Una estrellita llevan en su uniforme que viene a ser como la polar de su gloria. Ella les lleva a todas partes y les orienta por entre las densas nieblas del peligro. Venen, triunfan y mueren; mueren con la gallardía del aviador, envueltos en cenizas metálicas de sus aparatos destruidos.

Recién salidos de la Academia, son ya pilotos de primera calidad, porque a la par de la preparación técnica, se les infunde espíritu y savia de sublime heroísmo. Y en este curso rápido de la silla de pruebas a la carlinga del aparato todo es normal, nada tiene importancia, ni las mayores proezas ni la misma muerte. Pero

es que es muy dulce y hermoso morir por la Patria.

Alfambra, Brunete, Teruel, Madrid, el Mediterráneo, puntos de arranque para saber hasta qué punto alcanzó el valor inconcebible de nuestros jóvenes aviadores guiados por aquellos cuyos nombres están ya en el libro de la inmortalidad. Los frentes todos han contemplado sus hazañas; en todos han quedado recuerdos de su intervención acumulando victorias sobre victorias que se miden por el número de aparatos enemigos derribados. Pilotos rusos, checos, americanos, belgas y de otras nacionalidades han probado la fortaleza y empuje de nuestros bravos cazas que no conocen el miedo aunque el enemigo se presente en número impresionante.

No lo olvidéis, españoles. Sobre los cielos de España cruza todos los días un Ejército de aviadores en busca del enemigo que acecha entre las nubes para llevar la muerte a nuestros hijos y el luto a nuestras ciudades. La Causa santa de España es lo que defienden. Y la defienden hasta dar su vida con generosidad.

Estos son los forjadores de España. El arma del porvenir es la que está plasmándose en la gloria del triunfo definitivo.

MARIANO VILLENA

Los laboristas, con pretexto de una campaña pro-paz, pretenden intensificar la ayuda para la España roja

Y destinan dos millones de libras para propaganda

Londres.—El partido laborista ha acordado realizar una intensa campaña en favor de la paz y la seguridad colectiva, destinando para esto importantes créditos que ascienden a dos millones.

Se asociarán a estas gestiones los miembros del partido liberal y algunos conservadores que quieren la paz por encima de los deberes de partido.

Uno de los lemas de la tentativa pacifista del partido, es predicar la ayuda a la España roja.

EN VISPERA DE LAS NEGOCIACIONES ENTRE ITALIA E INGLATERRA

Londres.—El Rey recibió al embajador de Inglaterra en Italia, lord Perth.

La entrevista, que versó sobre

las negociaciones anglo-italianas, duró más de una hora.

Londres.—Lord Perth ha anunciado que saldrá hoy sábado para Roma donde iniciará las conversaciones anglo-italianas con el conde Ciano.

Londres.—Toda la prensa comenta con gran interés las negociaciones anglo-alemanas que virtualmente están abiertas con la conversación iniciada ayer en Berlín entre el embajador inglés y el Führer.

Se estima que dicha conversación es continuación de la celebrada por lord Halifax con el Führer.

Londres.—Se anuncia para el miércoles la llegada de von Rib-

Con gran solemnidad tuvo lugar esta mañana en Burgos presentación de cartas credenciales del Ministro de Guatemala y del Delegado de la orden de Malta

Burgos.—Con gran solemnidad se ha celebrado esta mañana la ceremonia de presentación de cartas credenciales por el ministro plenipotenciario de Guatemala al Generalísimo.

El acto tuvo lugar en el Palacio de Capitanía General. Mucho antes de la llegada del Generalísimo, se hallaba aglomerado frente al Palacio nutridísimo público. Fuerzas de Infantería y la Guardia jalfiana cubrían la carrera.

Los clarines anunciaron la llegada del jefe del Estado que fué aclamado por el público, que no cesaba de repetir con delirante entusiasmo su nombre.

Las bandas de música interpretaron a su entrada en Palacio el Himno nacional, mientras la Guardia mora, en uniforme de gala, rendía los honores de ordenanza.

En el Palacio, se encontraban ya los representantes del Cuerpo diplomático. Momentos después llegó el ministro plenipotenciario de Guatemala don Julio Urrutia, acompañado del introductor de embajadores señor Sangroniz. Dábale escolta la Guardia mora. En el Palacio, fué recibido por los secretarios de Embajada señores Merry del Val y Aparicio y los ayudantes del Generalísimo.

En el salón del Trono, le aguardaba el jefe del Estado rodeado de su Cuartel General y acompañado del ministro de Asuntos Exteriores, señor Gómez Jordana.

El ministro de Guatemala saludó a S. E. haciéndole entrega de las cartas credenciales. Seguidamente, se retiraron a un extremo del salón el jefe del Estado, el Conde de Jordana y el Estado.

que se profesa a la causa nacional. El Generalísimo tuvo también frases de cariño y estimación hacia la floreciente República guatemalteca.

Seguidamente el ministro plenipotenciario abandonó el Palacio, rindiéndole las fuerzas militares idénticos honores que al jefe del Estado.

LA VIRGEN DEL PILAR DICE...

Una obra vibrante.

Entonces, como ahora, el pueblo español luchaba por su dignidad y por su independencia.

La acción en Zaragoza.

Asista mañana al estreno de esta hermosa comedia en el

SALON NOVEDADES

Exito enorme de la Compañía BASSO-NAVARRO

Embajador, conversando durante diez minutos.

En el transcurso de esta conversación el señor Urrutia hizo constar al Generalísimo la cordialidad que en Guatemala se siente hacia el pueblo español y la simpatía

El Salón del Trono había sido adornado con una magnífica colección de tapices pertenecientes al Tesoro de la Catedral.

Con el mismo ceremonial tuvo lugar a continuación la presentación del delegado de la Orden de Caba-

La política realista de Chamberlain

Hoy comenzarán en Roma las conversaciones de aproximación

También se consideran virtualmente abiertas las negociaciones anglo-alemanas

Londres.—El embajador inglés en Roma, ha salido para esta capital.

En los medios diplomáticos se asegura que hoy mismo darán comienzo las conversaciones de aproximación anglo-italianas.

LAS NEGOCIACIONES ANGLO-ALEMANAS

Londres.—Los diarios comentan las conversaciones celebradas ayer

en Berlín entre Hitler y el embajador de Inglaterra y les atribuyen gran importancia, asegurando que las negociaciones anglo-alemanas están en vías de ser un hecho.

LA CONVERSACION ENTRE EL FUHRER Y EL EMBAJADOR INGLÉS

Paris.—La versión que se en los círculos políticos a los días de la conversación celebrada ayer entre el Führer y el embajador de Inglaterra, es que el gobierno inglés solicitó de Hitler aclaración sobre los ataques dirigidos por el Führer a la prensa internacional, especialmente inglesa y asimismo a la frase "presalias a la manera socialista", pronunciada por el Führer.

Por su parte, el gobierno inglés ha notificado que ofrece todas las seguridades de que en ningún instante la acción diplomática de Inglaterra con Italia va dirigida a debilitar el eje Roma-Berlin.

Chamberlain hizo saber también que Inglaterra desea negociaciones con Alemania igualmente con Italia.

En síntesis, se interpreta la actuación como el primer paso dado por Chamberlain para la realización del bloque de las cuatro potencias.

HOSPEDAJE. En esta gran sala, a todo confort, habitaciones bien ventiladas, casa moderna, agua corriente, baño y calefacción; servicio esmerado. Marqués de Azcoitia, 1, tercero.

Solo una promesa española ofrece a todos los españoles voluntad decidida y firme para afrontar y resolver, día a día, todos los problemas de la vida española.

LEA USTED "EL DIARIO"

Lo que dice un ex-Ministro de la República

Rosado Gil afirma que en la zona roja no existen republicanos y que todo está en manos de los agentes de Rusia

Paris.—En los medios políticos de la extrema izquierda han causado impresión las declaraciones del señor Rosado Gil, que era vicepresidente de las Cortes republicanas y exministro de la República española.

Rosado Gil ha insistido ante los

periodistas franceses en que en la zona roja no existen republicanos ni república y que todo está en manos de los agentes de Rusia.

Esta "deserción" ha conternado gravemente a los dirigentes soviéticos de Barcelona.

Se han hecho progresos de orden técnico para la retirada de voluntarios

Se da por cierto que se ha acordado la salida de 10.000 individuos de cada parte

Londres.—Los dos temas principales de las conversaciones anglo-italianas para obtener un acuerdo, son, la guerra de España y el caso de Etiopía.

En cuanto al problema de España, se reconoce que se han hecho grandes progresos de orden

técnico para la retirada de voluntarios. Actualmente se da por cierto que la retirada inicial de voluntarios será de 10.000 individuos de cada parte.

Inglaterra persigue también en este asunto una declaración de la independencia de España.

Ondulación permanente de "Puntas" CENTRO DE BELLEZA.-Mayor pral., 73 Teléfono 230 Trabajo garantizado Sin aparato. Seguridad, comodidad y elegancia.

"El Elixir Sáiz de Carlos ha curado mi estómago..."

Indudablemente es el tratamiento más eficaz para las enfermedades del estómago e intestinos"

Así lo declaran millones y millones de enfermos que, cansados de los sufrimientos y privaciones a que se veían sometidos, han recuperado la salud con este famoso medicamento, notando desde las primeras dosis la desaparición de síntomas tan molestos como el dolor y ardor de estómago, vómitos, pesadez en las digestiones, diarreas, etc., etc.

La eficacia incomparable del Elixir Estomacal Sáiz de Carlos, se debe a lo acertado de la fórmula y pureza de sus componentes, en los que no figura ningún calmante ni ningún producto que pueda ser perjudicial. Con él se consigue un tapizado tan homogéneo de la mucosa gástrico-intestinal, que es imposible obtener con cualquier dosis más elevadas de preparaciones sólidas.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS VENTA EN FARMACIAS

La aviación roja se pasa el día escudriñando medrosamente nuestro campo. Los radios marxistas aseguran mientras tanto «¡que la guerra acabará en el Otoño!»

A los marxistas no les llega «la camisa al cuerpo», como vulgarmente se dice. Están asustados, temerosos y despistados.

La noche última, la «gloriosa», se pasó horas y horas volando de aquí para allá, tanto en el Norte como en el Sur Ebro, e incluso por la jurisdicción del Ejército del Centro.

Buscan nuestras concentraciones, tratan de indagar nuestros movimientos, y por lo que se ve, se desesperan porque no averiguan nada de lo que se proponen. Esta es la única novedad digna de mención en los frentes aragoneses.

Ellos mismos dicen en su parte: «Algunos tiroteos y cañoneos». Y nosotros añadimos: «Y gran número de evadidos de la zona roja que vienen repitiendo las desventuras marxistas».

Entre otras cosas nos dicen que la ración de pan que antes era de 200 gramos por persona en Barcelona, ha sido rebajada a 150, y aún no se les facilita este preciado alimento a todos los habitantes de Cataluña.

La explicación la daba hoy una radio roja diciendo «que la culpa no es de la zona «leal», sino de los facciosos, que ejercen un eficazísimo bloqueo en el Mediterráneo. Es decir, que con esto reconocen también nuestra superioridad naval, que obliga a la «Temerosa» a estar anclada en los puertos soviéticos del Mediterráneo.

«Cuando tengamos paridad con los facciosos, nuestra situación hará cambiar definitivamente el curso de la guerra», vociferaban hoy otras emisoras. Y los infelices juzgados por el látigo moscovita, se preguntarán: «¿Y cuánto puede tardarse en obtener esa paridad? ¿Cómo no se ha logrado en 19 meses de guerra, contando con las ayudas internacionales?». Las mismas emisoras contestarán: «Tardaremos dos o tres meses». Y claro está que ante esta réplica a quienes se encuentran angustiados y están convencidos de que tienen perdida la guerra, habrá servido para aumentar sus inquietudes, pues ya pueden suponer que en tres meses han de ocurrírles muchísimas cosas desagradables.

Y como si presintieran su fin, siguen diciendo las emisoras: «Suponemos que la guerra terminará en Otoño, pues de continuar más tiempo podrían suscitarse complicaciones internacionales desagradables».

¡En Otoño! Suponemos que no querrán que la guerra acabe por arte de magia, y por tanto, después de lo de Teruel, ya supondrán que hasta el Otoño no van a lograr ellos más que lo que hasta ahora, es decir, desastres. Por tanto, nos parece augurar que ese próximo otoño traerá su propia sentencia de muerte.

Mientras llega, pueden seguir lanzando al mundo manifiestos como uno que hace pocos días han lanzado los llamados intelectuales y que ha recibido, por cierto, la adhesión de Margarita Xirgu, desde Buenos Aires; pueden seguir recibiendo comisiones extranjeras, como esa francesa que ahora tienen por la zona roja; pueden seguir intentando perturbar el ambiente internacional. Afortunadamente para España, la causa roja no tiene salida. Ya lo saben ellos y por eso envían afanosamente sus aparatos de reconocimiento para escrutar por la noche nuestras líneas. Labor inútil, porque aún en el caso de que lograsen averiguar algo no habría de servirles para nada, como no fuese para aumentar sus inquietudes. Los triunfadores en todas las batallas continuarán cada día con más arrojo, hasta aniquilar definitivamente al marxismo internacional de nuestra amada Patria.—FARO.

Una línea de "Ferry-boats" entre Italia y Albania

Brindisi.—El Consejo provincial de la Economía corporativa de Brindisi ha decidido establecer un servicio marítimo servido por autocarros, entre el puerto de Brindisi y el de Vallina, distantes uno de otro apenas 125 kilómetros.

Este servicio resultaría de gran utilidad, no solo para el puerto de Brindisi, sino también para la vecina Albania, la cual, privada enteramente de ferrocarriles, se sirve de los automóviles, ya para el tráfico de los artículos como para el movimiento de los pasajeros.

Los artículos procedentes del interior de Albania en los autocarros, prosiguen hacia Italia, a bordo de las naves, sin ningún transbordo.



Chesis Chevrolet modelo 1938, franos hidráulicos, palier flotantes, distancianta entre ejes, 4 marchas entrega inmediata



GARAGE CENTRAL Apartado núm. 43 - Teléfono 19 Calle Mayor Principal, 244-25 PALENCIA